



KLIPING DIGITAL

**POLITEKNIK KESELAMATAN
TRANSPORTASI JALAN TEGAL**



library.pktj.ac.id



library@pktj.ac.id



Perpustakaan PKTJ



**KLIPING DIGITAL
RABU, 29 JUNI 2022**

Direktur PKTJ Pantau Pelaksanaan Tes SKD

DIREKTUR Politeknik Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) Tegal Direktur PKTJ Dr Siti Maimunah SSI MSE MA berkesempatan memantau pelaksanaan Tes Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) Seleksi Penerimaan Calon Taruna (Sipencatar) 2022 di Badan Kepegawaian Nasional (BKN) Kantor Regional I Yogyakarta, Kamis (16/6).

Direktur PKTJ memantau pelaksanaan Tes SKD bersama Kepala Biro Administrasi Akademik dan Kemahasiswaan (BAAK) Yanti Daryanti SIPMSI dan Kepala Sub Bagian Ketarunaan dan Alumni Prima Anna Maria SSIT. Pada kesempatan tersebut, Direktur PKTJ tidak lupa memberikan semangat kepada peserta Tes SKD yang berjumlah total 3.301.

Kedatangan Direktur PKTJ disambut hangat Kepala BKN Kantor Regional I Yogyakarta Heru Purwaka. "Tes SKD berjalan lancar, aman, dan tidak terjadi kendala dan hal yang tidak diinginkan," kata Direktur PKTJ.

PKTJ merupakan perguruan tinggi kedinasan yang diselenggarakan Kementerian Perhubungan yang mengunggulkan visi 'Menjadi Pusat Pen-

didikan Vokasi dan Penelitian yang Unggul di Bidang Keselamatan Transportasi Jalan'. Tiga Program Studi yang diselenggarakan yaitu D4 Rekayasa Sistem Transportasi Jalan, D4 Teknologi Rekayasa Otomotif, dan D3 Teknologi Otomotif.

PKTJ membuka tiga jalur penerimaan Calon Taruna yang meliputi Pola Pembibitan, Non Pola Pembibitan, dan Non Reguler. Lulusan PKTJ berpeluang mengisi formasi ASN sesuai dengan Permenpan RB seperti Analis Lalu Lintas, Analis Manajemen Lintas, Analis Teknik Survei Manajemen dan Rekayasa Lalu Lintas, Analis Teknik Survei Penanganan Dampak Transportasi Darat.

Pemelihara Kendaraan, Pengelola Perbengkelan, Analis Angkutan Darat, Pengawas Angkutan dan Terminal, Pengawas dan Pembina Angkutan, Pengawas Keselamatan Angkutan Pengujian Kendaraan Bermotor, Penguji Kendaraan Bermotor, Operator Jembatan Timbang, Pemelihara Kendaraan, Pengadministrasi Kecelakaan LLAJ, Pengelola Pengujian Kendaraan, dan lainnya. (nam/wan)



HUMAS PKTJ FOR RADAR TEGAL

BERI MOTIVASI – Direktur PKTJ Dr Siti Maimunah SSI MSE MA memberi semangat peserta Tes SKD saat memantau ke sana, Kamis (16/6).

SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 4



library.pktj.ac.id



library@pktj.ac.id



Perpustakaan PKTJ



KLIPING DIGITAL RABU, 29 JUNI 2022

PEMBERIAN MOTIVASI

Taruna PKTJ
mendapatkan
motivasi dari
Founder ABCo
Sugesti
Motivatindo
Aris Ahmad
Jaya.



K. ANAM SYAHMADANI/RADAR TEGAL

Taruna PKTJ Diberi Motivasi

TEGAL - Segenap sivitas akademika Politeknik Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) Tegal mendapat kunjungan dari Pusat Pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) Perhubungan Darat, Kamis (9/6). Kegiatan kunjungan ini dilaksanakan di beberapa UPT di lingkungan Pusat Pengembangan SDM Perhubungan Darat.

Dalam kunjungan tersebut, tutor serta motivator Founder ABCo Sugesti Motivatindo Aris Ahmad Jaya yang biasa dikenal dengan Mr Sugesti Indonesia. Aris memberikan motivasi mengenai kecerdasan IQ, SQ, dan EQ yang sangat bermanfaat untuk bekal ta-

runa berprestasi sewaktu pendidikan dan tangguh menghadapi dunia kerja kedepannya.

“Dengan diadakannya kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan dan membangun motivasi taruna untuk senantiasa melakukan hal-hal yang positif, menjadi pribadi yang bermental kuat dan tangguh dalam menghadapi dunia, serta dapat berpikir kritis,” kata Direktur PKTJ Direktur PKTJ Dr Siti Maimunah SSi MSE MA.

PKTJ berdiri pada 14 Mei 1971 dan diresmikan 27 September 1971 oleh Direktur Jenderal Perhubungan Darat Sumpono Bayuaji. PKTJ didi-

rikan sebagai pusat vokasi dan penelitian yang unggul di bidang keselamatan transportasi jalan. Setelah mengemban pendidikan, lulusannya akan melaksanakan pengabdian kepada masyarakat sesuai bidang keilmuannya.

PKTJ memiliki kampus modern, komprehensif, terbuka, mencakup disiplin ilmu keselamatan transportasi jalan. PKTJ berusaha menjadi salah satu politeknik riset di bidang keselamatan transportasi jalan.

Sebagai politeknik riset, upaya pencapaian tertinggi dalam hal penemuan, pengembangan, dan pengetahuan secara regional dan global selalu dilakukan. (nam/wan)

SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 4





3.301 Catar Ikuti Tes SKD

SEBANYAK 3.301 Calon Taruna (Catar) mengikuti Tes Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) Seleksi Penerimaan Calon Taruna (Sipencatar) 2022 di Badan Kepegawaian Nasional (BKN) Kantor Regional I Yogyakarta, 14 sampai 19 Juni 2022. Ribuan Catar mengikuti SKD untuk 27 UPT Kementerian Perhubungan, salah satunya Politeknik Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) Tegal.

Pelaksanaan Tes SKD dibagi menjadi empat sesi setiap harinya. Tahapan rangkaian tes sama dengan tahun sebelumnya, dengan tetap menggunakan protokol kesehatan, kendati pandemi Covid-19 sudah mulai surut dan Pemerintah mengizinkan melaksanakan kegiatan umum secara massal. Peserta tetap bermasker dan sering mencuci tangan saat tes.

Selain Tes SKD, Catar juga mengikuti Tes Wawasan Kebangsaan (TWK), Tes Intelegensi Umum (TIU), dan Tes Karakteristik Pribadi (TKP). Setiap tahun, jenis tes yang

diujikan dalam Tes SKD tetap sama, hanya saja ambang batas dan tipe soal yang dapat berubah, sesuai dengan peraturan dan ketentuan yang baru. Tahapan tes selanjutnya adalah Tes Kesehatan dan Tes Kesamaptaaan.

Selama melaksanakan Tes SKD peserta tes diberikan waktu untuk menyelesaikan soal dengan hasil yang langsung tertera pada layar monitor, sehingga peserta tes atau orang lain dapat melihat atau memantau hasil *live*

score Tes SKD. Sipencatar 2022 ini disambut antusias oleh pendaftar yang berasal dari berbagai daerah di seluruh Indonesia.

Salah satu peserta, Restu Wibowo yang berasal dari Tegal mengaku sempat gagal selama tiga kali mendaftar di PKTJ. "Saya termotivasi untuk bersekolah di kedinasan. Saat ini mendaftar di D4 Teknologi Rekayasa Otomotif PKTJ. Persiapannya, mengikuti bimbingan bejalat sejak awal tahun. Semoga lolos

Tes SKD dan bisa melanjutkan di tahapan selanjutnya," ungkap Restu.

Peserta lainnya, Rayfandi Joko Herlambang mengungkapkan, dirinya tertarik memperdalam keilmuan di bidang Teknologi Otomotif, sehingga mendaftar di d3 Teknologi Otomotif PKTJ. "Persiapan membaca buku dari kumpulan Tes SKD dan melalui internet. Semoga bisa terpilih dan membanggakan kedua orang tua," harap peserta tes asal Karanganyar. **(nam/wan)**



HUMAS PKTJ FOR RADAR TEGAL

PENGECEKAN – Petugas melakukan pengecekan Calon Taruna sebelum mengikuti Tes SKD.

SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 4

